

Abogan en provincia cubana de Mayabeque por un mejor curso escolar



La Habana, 6 jul (RHC) La ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez, afirmó en la occidental provincia de Mayabeque que en este curso que recién culminó se mejoró en algunos indicadores, pero no es razón para quedarse conformes, queremos, -acotó-, que el venidero período lectivo sea superior.

Durante la clausura del curso escolar en esa región, la titular comentó que a partir de septiembre se comenzará a aplicar el tercer perfeccionamiento del Sistema Nacional de Educación.

La actividad tuvo lugar en la Escuela Primaria Capitán San Luis de Quivicán, donde reconocieron a educadores y directivos del sector del territorio por sus resultados en el recién finalizado período lectivo.

Al cierre del curso escolar en Mayabeque acudieron además Tamara Valido, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular y María Dailis Guerra, directora provincial de Educación. (Fuente: [RReLoj](#)).



Radio Habana Cuba